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OGGETTO: 
Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 178 del 19 maggio 2016 presentata dal consigliere An
drea Zanoni, avente per oggetto" I lavori della superstrada pedemontana veneta sono stati finanziati trami
te project bond come più volte annunciato?". 
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COMPONENTI DELLA GIUNTA REGIONALE 
Presidente 
Vicepresidente 
Assessori 

Vicesegretario verbalizzante 

Luca Zaia Presente 
Gianluca Forcolin Presente 
Luca Coletto Presente 
Giuseppe Pan Presente 
Roberto Marcato Presente 
Gianpaolo E. Bottacin Presente 
Manuela Lanzarin Presente 
Elena Donazzan Presente 
Federico Caner Presente 
Elisa De Berti Presente 
Cristiano Corazzari Presente 
Stefania Zattarin 

RELATORE ED EVENTUALI CONCERTI 

ELISA DE BERTI 

; STRUTTURA PROPONENTE 
ì 
! AREA TUTELA E SVILUPPO DEL TERRITORIO 

i APPROVAZIONE: 

\ Sottoposto a votazione, il provvedimento è approvato con voti unanimi e palesi. 
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OGGETTO: Risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 178 del 19 maggio 2016 presentata dal 
consigliere Andrea Zanoni, avente per oggetto "I lavori della superstrada pedemontana veneta 
sono stati finanziati tramite project bond come più volte annunciato?" 

L'Assessore Elisa de Berti propone alla Giunta di adottare la seguente risposta: 

11 Terzo Atto Convenzionale, sottoscritto con il Concessionario il 29 maggio 2017 previa approvazione da 
parte della Giunta regionale con deliberazione n. 708 del 16 maggio 2017, fissa il termine per la conclusione 
dei contratti di finanziamento (otto mesi dalla sottoscrizione dell'atto stesso) e, collega all'inosservanza di 
quel termine, la decadenza della concessione. 

LA GIUNTA REGIONALE 

Udito il relatore, il quale dà atto che la struttura competente ha attestato l'avvenuta regolare istruttoria della 
pratica, anche in ordine alla compatibilità con la vigente legislazione statale e regionale, e che successiva
mente alla definizione di detta istruttoria non sono pervenute osservazioni in grado di pregiudicare 
l'approvazione del presente atto; 

DELIBERA 

1. di approvare, nel testo riportato in premessa, la risposta all'interrogazione a risposta immediata n. 178 
del 19 maggio 2016 presentata dal consigliere Andrea Zanoni, allegata, avente per oggetto "I lavori della 
superstrada pedemontana veneta sono stati finanziati tramite project bond come più volte annunciato?"; 

2. di incaricare dell'esecuzione del presente atto la Segreteria della Giunta- Direzione Verifica e gestione 
atti del Presidente e della Giunta. 

IL VERBALIZZANTE 
il Segretario della Giunta Regionale 

F.to Aw. Mario Caramel 

-,1, r i .nta reqionale IL VICE SEGRETARIO V-PO^Ia data al a Risposta aa^^y«'|^"^^^.^ g F.to Dott.ssa Stefania Zattarin 

UNIT/ 
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CONSIGLIO REGIONALE DEL VENETO 

DECIMA LEGISLATURA 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA N. 178 
I LAVORI DELLA SUPERSTRADA PEDEMONTANA VENETA SONO 
STATI FINANZIATI TRAMITE PROJECT BOND COME PIÙ VOLTE 
ANNUNCIATO? 

presentata il 19 maggio 2016 dal Consigliere Zanoni 

Premesso che: 
la Regione del Veneto, in merito alla realizzazione della superstrada 

Pedemontana, ha in più occasioni affermato, anche tramite l'amministratore 
delegato di Veneto Strade, che l'opera sarebbe stata finanziata dal concessionario 
dei lavori attraverso la sottoscrizione di project bond; 

il concessionario dei lavori della Pedemontana veneta ha confermato anche 
nel corso dell'audizione della Sezione centrale di controllo della Corte dei Conti 
del 21 dicembre 2015, l'intenzione di finanziare l'opera tramite project bond 
americani, entro i primi mesi del 2016. 

Considerato che: 
molti degli espropriati, soprattutto della provincia di Treviso, non sono ancora 

stati risarciti; 
- con l'interrogazione del 13 luglio 2015 lo scrivente aveva chiesto 
delucidazioni in merito a numerose criticità inerenti alla realizzazione della 
superstrada Pedemontana veneta, ottenendo il 25 novembre 2015 una risposta 
insoddisfacente. 

Il sottoscritto consigliere regionale 

interroga la Giunta regionale 

per sapere se per la realizzazione dei lavori della superstrada Pedemontana veneta 
sono stati emessi i suddetti project bond. 


